Einmaliges Sitzgefühl

Der Sitzmöbelhersteller Köhl hat die 2017 eingeführte, mehrfach ausgezeichnete Artiso Familie um vier neue Sitzelemente erweitert. Klubsessel, Ohrensessel, Sitzbank und Fußhocker führen das Grundkonzept von Artiso damit konsequent weiter: Die flexible Serie für wohnliche Arbeits- und Kommunikationsbereiche kann künftig auch für andere Verwendungen genutzt werden, zum Beispiel Lounges oder Wartezonen.

Das Konzept hinter der erfolgreichen Produktfamilie im Premium-Segment ist die konsequente Verbindung von einfachen, puristischen Linien mit hochwertigen Materialien und präziser Verarbeitung. Gezeichnet von Volker Reichert ist Artiso heute in vielen Büros und Meetingräumen zu Hause und konnte sich dabei schnell als moderner Klassiker etablieren - wie die Auszeichnungen mit dem Reddot Award 2017 sowie dem German Brand Award 2018 belegen.

www.koehl.com



